

Niederdreisbach stand ganz im Zeichen des Fußballs

Gelungene Sportwoche zum zehnjährigen Bestehen des VfB

-hwl- Fußballkost für jeden Geschmack, von der E-Jugend über die Senioren bis zu den Damen, wurde in der vergangenen Woche beim VfB Niederdreisbach anlässlich seines zehnjährigen Bestehens geboten.

Zum Auftakt der Sportwoche standen sich die Mannschaften aus Biersdorf/Niederdreisbach, Daaden, Weitefeld/Langenbach und Friedewald/Derschen gegenüber, um den Pokalsieger der Verbandsgemeinde Daaden in einem dreieinhalbstündigen Turnier zu ermitteln (die RZ berichtete). Überraschend, aber aufgrund des einsatzfreudigeren Spiels nicht unverdient, gelang es der Spielgemeinschaft aus Biersdorf und dem Jubiläumsverein Niederdreisbach, die Klassenhöheren Mannschaften aus Weitefeld und Daaden auf die Plätze zu verweisen.

JSG Daaden/Biersdorf gegen die SG Rosenheim/Malberg/Steinebach lautete diese Partie der D-Jugendlichen, in der die Spieler aus Daaden/Biersdorf mit 8:1 klar die Oberhand behielten. Recht deutlich endete auch das anschließende Duell der Gründungsmannschaften der noch jungen Nachbarvereine vom VfB Niederdreisbach 75 und dem SV 70 Schutzbach. Mit dabei war auch der 52jährige Willi Judt, der allerdings die Niederlage der Niederdreisbacher mit 2:5 auch nicht verhindern konnte.

Dann standen sich die E-Jugend-Mannschaften aus Daaden/Biersdorf und Weitefeld/Langenbach/Friedewald/Neunkhausen/Elkenroth gegenüber, eine Partie, die die JSG Weitefeld mit 5:0 für sich entscheiden konnte. Ob des schlechten Wetters wurde das nachfolgend angesetzte Programm geändert. So kam es zu einem internen Duell der Spieler des VfB Niederdreisbach und des SV Biersdorf, die, wie seit Gründung der Spielgemeinschaft vor zwei Jahren, auch in der nächsten Saison wieder gemeinsam in den Kreisligen B und C um

Punkte kämpfen werden. Die Niederdreisbacher, die dazu rund 14 Aktive abstellen, konnten sich in diesem Spiel knapp und überraschend mit 3:2 durchsetzen.

Das „heißersehnte“ Spiel Oberdorf gegen Unterdorf, wohlgemerkt nur mit Spielern, die nicht in der SG aktiv sind, endete mit 2:0 für das Team aus dem Oberdorf, wo der Wanderpokal des VfB im nächsten Jahr einen gebührenden Platz finden wird. Nicht uninteressant war auch der anschließende Vergleich der Damenmannschaften des SV Biersdorf und der Spfr. Herdorf, das die Damen aus Herdorf aufgrund der spielerischen Überlegenheit mit einem 3:0-Sieg beenden konnten.

Zum Abschluß der Sportwoche hatten sich schließlich die Mannschaften vom VfL Dermbach, dem SV Unnau, der SG Friedewald/Derschen und dem FC Offhausen/Herkersdorf zu einem Turnier „jeder gegen jeden“ eingefunden. Gespielt wurde über 2 x 15 Minuten. Mit drei 1:0-Siegen sicherte sich das Team vom Kreisliga-B-Aufsteiger Friedewald/Derschen den Turniersieg vor Dermbach, das sich im Elfmeterschießen gegen die punktgleiche Mannschaft aus Offhausen/Herkersdorf behaupten konnte. Das Fazit der Niederdreisbacher: „Ganz gelungen“. Schade war nur, daß das Wetter in der Jubiläumswoche des VfB Niederdreisbach, der mittlerweile 90 Mitglieder zählt und neben dem Fußball auch noch eine Gymnastikabteilung unterhält - was der Verein auch auf die tatkräftige Unterstützung durch die Ortsgemeinde zurückführt - allzu oft dem sportlichen Geschehen seinen Stempel aufdrückte.



Ganz im Zeichen des Fußballs stand die Sportwoche des VfB Niederdreisbach zum zehnjährigen Vereinsbestehen. Das abschließende Turnier gewann die Mannschaft der SG Friedewald/Derschen, hier im Angriff.

Foto: Lenz